
В округе в период агитационной работы были проведены 

многочисленные встречи как с коллективами дошкольных учреждений, 

расположенными на территории Январского округа, так и с жителями и 

избирателями. 15 встреч прошли с коллективами детских садов, на которых 

принял активное участие Смирнов Андрей Леонидович.  

 
МБДОУ «Детский сад № 42», 30.07.2014г. 

 
МБДОУ «Центр развития – детский сад № 181», 

18.08.2014г. 

Руководители дошкольных учреждений после одной из встреч совместно с 

педагогами и  родителями попросили 

пополнить группы игрушками. Андрей 

Леонидович с удовольствием исполнил эту 

просьбу для дошколят. Встречи с 

коллективами  проходили в дружеской 

непринужденной обстановке. Обе стороны 

оставались довольны вниманием и 

взаимным участием во встречах. 

Индивидуальные вопросы, которые были 

заданы Андрею Леонидовичу, получили дальнейший отклик и были приняты 

к сведению. Коллективы всех тех детских садов, которые были включены в 

реестр наказов избирателей, были безмерно благодарны за новые входные 

группы и окна в детских садах. 



  

В течение  6 дней в центре социального обслуживания населения были 

организованы встречи с ветеранами 

нашего округа.  

Пенсионеры, посетившие это 

мероприятие, были благодарны за ту 

информацию, которую они получили. 

Около 60 процентов посетивших ни 

разу не были  в КЦСОН 

Индустриального района и были рады 

тому, что ознакомились с  полным 

комплексом обслуживания. Они прошли первичный курс финской  ходьбы, 

узнали и попробовали что такое кислородный коктейль. На встречу с ними 

приходили из Администрации района, 

депутаты Госсовета Удмуртской 

Республики  и Городской думы гор. 

Ижевска.  

Очень многие записались на курсы 

трудотерапии. Андрей Леонидович 



ответил на заданные вопросы, рассказал, о том, что было сделано за этот год, 

познакомил ветеранов с кандидатурой на место главы Удмуртской 

Республики - Соловьевым Александром Васильевичем. В ответ он получил 

хорошие отзывы  о мероприятии и уверения в том, что ветераны готовы 

прийти в день голосования на избирательные участки, чтобы сделать 

правильный выбор. После интересного разговора был накрыт вкусный обед. 

Затем прошла встреча с заместителем отдела социальной защиты 

Индустриального района гор. Ижевска. Были песни и танцы под гармонь, в 

дополнение полдник. Все участники пришли  к мнению, что эти встречи 

нужны и полезны. На встречах в КЦСОН Индустриального района побывало 

200 ветеранов.  

Позднее  прошла встреча со 120-ю активистами ветеранских 

организаций в кафе  «На майской». За дружеским столом депутаты Госсовета 

УР, представители Администрации и ветераны тепло побеседовали, озвучили 

дальнейший план работ на ближайшие месяцы. После этой встречи прошли 

дополнительные с активом ветеранских организаций, где обсуждались 

вопросы как личного, так и общего характера.  

Педагогические коллективы школ пригласили Смирнова А.Л. на 

педсоветы, конференции, линейки, посвященные Дню знаний, а также на 

родительские собрания. 18 августа представители 4 школ нашего округа в 

количестве 120 человек побывали на встрече с Андреем Леонидовичем и 

Администрацией Индустриального района. Педагогов ознакомили с 

выполненными работами в районе, планами на будущее и исполнением 

наказов депутатами Госсовета УР на 2014 год. Был показан фильм об 

Александре Васильевиче Соловьеве, который был принят учителями 

бурными аплодисментами. Кандидатура Соловьева А.В. – правильный выбор 

Путина Владимира Владимировича для Удмуртии.  



79 педагогов 24 гимназии  

аплодисментами отблагодарили 

депутатов Госсовета за вставленные 

по наказам избирателей окна. Андрей 

Леонидович не мог прийти на встречу 

с педагогами с пустыми руками. Он 

принес к чаю  вкусные торты. Музей 

школы № 52 пополнился новыми 

экспонатами. Домашнюю утварь – 

ухват и коромысло подарил Андрей Леонидович из личной коллекции. 

  

52 школа получила по наказам 840 тысяч рублей на замену окон и прокладку 

асфальтовой тропинки. 43 школа тоже не осталась без внимания Андрея 

Леонидовича – наказы исполняются. Надо отметить, что все первоклассники 

в количестве 320 человек получили подарки к 1 сентября от депутата. 

 
МБОУ «СОШ № 43» МБОУ «СОШ № 52» 



Андрей Леонидович с представителями Администрации Индустриального 

района объехал все 

отремонтированные дворы в 

Январском округе.  

Во дворах он встретился со своими 

избирателями, которые уже дважды 

ему доверились, и чьи надежды он по 

сей день оправдывает. Смирнов А.Л. 

попросил жителей довериться 

кандидатуре Соловьева Александра 

Васильевича так же, как они 

доверились ему.  

28 августа 44 пары Индустриального 

района отметили свой золотой 

свадебный юбилей, из них 17 семей из 

январского округа. В доме дружбы 

народов прошел изумительный 

праздник для пар с участием 

представителей Администрации 

района, депутатов всех уровней, представителями отдела ЗАГС гор.Ижевска. 

На празднике выступил детский 

хореографический ансамбль.  

Все юбиляры получили в подарок 

набор постельного белья, букет 

цветов, каравай душистого хлеба и 

заряд праздничного настроения. А те 

семьи, которые по какой - то причине 



не могли прийти, получили подарки на  дому.  

В Удмуртию прибыли несколько семей - беженцев с территории Украины. 

Они хотят получить российское гражданство и поселиться в нашем городе. 

Одна из таких семей - семья Бережных.  

Уже находясь здесь, в городе, Татьяна 

родила маленькую Алину, которой 

предстоит операция на сердце через 

полгода. Татьяна благодарна всем, кто 

ее принял, помог в обустройстве быта, 

рождении дочери, за доброе отношение 

к  ее семье. Андрей Леонидович, узнав 

о семье, выехал к ним, поговорил с 

Татьяной. Он поинтересовался, что  ей необходимо. Оказалось, что старшая 

дочь Настя идет в первый класс и ей необходима рабочая тетрадь для 

первоклассницы.  

Тут же была выделена материальная 

помощь, а на следующий день при 

сопровождении его помощника 

Татьяна съездила и получила продукты 

питания, бытовую химию, постельные 

принадлежности, теплую одежду для 

своей семьи.   

14 августа, 18-19 августа, 2 сентября 

Андрей Леонидович принимал граждан в приемной партии Единая Россия 

Индустриального района гор.Ижевска.  



  

  

Пришедшие на встречу с депутатом получили полные и исчерпывающие 

рекомендации и консультации. 

10 сентября для 340 ветеранов в честь 

осенин был организован концерт в 

Русском доме с участием ансамбля 

Айкай. Когда был задан вопрос «Кто 

наш кандидат?», зал хором ответил - 

«Соловьев Александр Васильевич!». 

12 сентября 2014 года детский сад № 52 

пригласил  ветеранов на традиционную 

встречу. В этот раз мероприятие было посвящено 70-летию победы в 

Великой Отечественной Войне. Для гостей ребята подготовили концерт, а 

застолье для ветеранов оплатил Андрей Леонидович. 



 

 

 

 

 

 


